



PRONUNCIAMIENTO

Diputados festejan la “victoria” de Sheinbaum

POR IVONNE MELGAR

ivonne.melgar@gimm.com.mx

El acuerdo con Estados Unidos respecto a los aranceles es una gran victoria de nuestra presidenta Claudia Sheinbaum, afirmaron diputados, en un documento de respaldo a la mandataria

“La postergación hasta el 2 de abril de la aplicación de aranceles recíprocos entre México y Estados Unidos nos otorga un tiempo valioso para seguir demostrando que el gobierno de México está cooperando y colaborando, con respeto a nuestra soberanía, en el combate al fentanilo y en la reducción de la migración indocumentada, así como enfrentando a los grupos delincuenciales

que se benefician con estas actividades ilícitas”, se expone.

El pronunciamiento fue suscrito por los coordinadores de las bancadas de Morena, PT y Partido Verde, Ricardo Monreal, Reginaldo Sandoval y Carlos Puente, respectivamente, así como

por el presidente de la Mesa Directiva de San Lázaro, Sergio Gutiérrez Luna.

En tanto, el coordinador de la bancada del PRI, Rubén Moreira, calificó como importante la postergación conseguida por la Presidenta, al tiempo que la consideró una oportunidad para que el gobierno fortalezca la defensa de la soberanía con el diálogo plural entre todas las fuerzas políticas del país.